



Proponen crear un Registro Nacional de endometriosis

El pasado martes, Leticia Zepeda Martínez, diputada del Partido de Acción Nacional, presentó una iniciativa ante la Comisión Permanente. Con la propuesta pretende crear el Registro Nacional de Endometriosis. De acuerdo con Zepeda Martínez, a través de dicho mecanismo se dará seguimiento a todos los casos de endometriosis que afectan a la población femenina.

<https://pulsoslp.com.mx/nacional/proponen-crear-un-registro-nacional-de-endometriosis/1677985>